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最近，48歲小李子又一段新戀情疑似曝

光！

這本來沒什麼值得驚訝的，大家都要習

慣了，但女方的身份一出來還是讓吃瓜群

眾們嚇了一跳。

她是義大利頂級超模，還是小李子前超

模女友的閨蜜！

她只有25歲，經歷卻非常傳奇，不僅

是已故時尚界老佛爺的繆斯之一，還是香

奈兒御用模特，曾公開撕星二代Lily Rose 

Depp，還跟另一位女性超模談過戀愛、跟

星二代Kaia Gerber傳過緋聞，而且…今年

剛跟一個男DJ離婚？這龐大的信息量，吃

瓜群眾已經快噎到了。

前不久，在加州聖芭芭拉炙熱的陽光

下，小李子外出和一位美麗模特享受了一

次霜淇淋約會。小李子打扮得很低調，但

與他往常的一身黑裝扮不同的是，這次他

換上了白色T恤和棕色工裝短褲，搭配灰

紅相間的運動鞋。看起來似乎是刻意要跟

旁邊的美女穿情侶裝。

他旁邊的模特穿了一件白色圓領長袖和

一條黑色運動短褲，有一段時間似乎是天

氣太熱，她就把長袖脫下來，系在了自己

腰間，露出裡面的黑色緊身T恤，非常休

閒帥氣。

兩個人在穿衣色調上還是挺和諧的，女

生也戴了墨鏡，沒有戴太多飾品，只戴了

一對小耳墜，隨性中透著一絲精緻。

她和小李子之間的氛圍也不錯，炎炎夏

日，他們停下來吃霜淇淋、喝冰咖啡。當

他們拿著甜筒和咖啡走出霜淇淋店時，兩

人似乎在深入交談，小李子時不時回頭看

那位模特，跟她說話。之後，兩人一起走

向停車場的一輛黑色汽車，乘車離去。

這個夏天，小李子可太忙了，被拍到跟

泳裝模特遊艇度假，參加眾星雲集的好萊

塢派對，縱情聲色。上個月還有爆料稱，

小李子仍然跟模特Gigi Hadid在一起。

誰能想到，這麼快小李子就曝出了新

緋聞！更尷尬的是，這次的緋聞女主角

還是Gigi的閨蜜——義大利超模Vittor ia 

Ceretti（昵稱VC）。據內部人士透露，小

李子和VC在紐約漢普頓連續兩晚參加派對

後就“在一起”了。

一位知情人士說：“他們倆之間彼此

交談的方式…你能感覺到他們之間（不尋

常）的氛圍。”圍觀群眾基本認定他倆在

談戀愛了，大家都對小李子的新約會物件

產生了好奇，有關注時尚圈的小夥伴已經

陷入頭腦風暴，因為她是歐美非常熱門的

超模，紅得發紫。

V C 于 1 9 9 8 年 出 生 於 義 大 利 佈 雷 西

亞，178cm的高挑身材，精緻野性的臉部

輪廓，讓她在很小的時候就脫穎而出。

14歲參加義大利的精英模特大賽，同年

闖進決賽，在與義大利頂級設計師密切合

作了幾年後，她開始了征服國際的歷程。

截止2017年，19歲的她已經成為行業內最

耀眼的新秀之一，為每一位知名設計師走

秀，各大雜誌封面拍到手軟。她還是香奈

兒美容產品的現任形象大使、蒂芙尼的香

水代言人，同時也是普羅恩紮·舒勒首款

香水的代言人。創造了如此成功的職業生

涯，如今的VC才只有25歲，快比48歲的小

李子小一輪了。也許是看了太多次小李子

和年輕女孩約會，網友們已經變成了樂子

人。

一些網友開始大開腦洞，覺得小李子這

麼做就是欲蓋彌彰，為了掩蓋自己的真實

取向，他的真愛其實是他的好兄弟。

“他咋不乾脆出櫃、痛快承認托比馬奎

爾（第一代蜘蛛俠的扮演者、小李子的好

友）才是他的一生摯愛呢？

這種不斷約會年輕女孩的新聞顯然就是

一個幌子，因為這些新聞太多了，多到不

現實。眾所周知，以這種方式進行過度補

償的人，往往是那些不正視自己真實感受

的人。他的小九九太明顯了。”一些吃瓜

群眾忙著嘲諷小李子，而更多人則將目光

放在了VC身上。這個家世平凡的女孩從14

歲開始進入模特行業，到在時尚圈中風生

水起，躋身大熱超模行列，她的故事更吸

引人。出生在義大利一個普通小鎮家庭的

VC，其實壓根兒沒想過當模特，進入這一

行完全是因為一個“玩笑”。

那年，14歲的她跟表姐一起玩，為了好

玩，就把自己的照片發給了一個正在舉辦

模特大賽的模特經紀公司。

這 個 經 紀 公 司 就 是 全 球 知 名 的 E l i t e 

Model（精英模特），而這場比賽就是世

界上最負盛名的國際模特大賽——世界精

英模特大賽。

彼時只有14歲的VC也許覺得自己怎麼樣

都不可能進，逗著玩才投了照片，但讓她

萬萬沒想到的是，經紀公司回了一封郵件

說：我們想見你。她都懵了，不得不把整

件事的前因後果跟媽媽“坦白”，這就是

她模特生涯的開端，始於一場玩笑，卻開

啟了一個傳奇的誕生。她進入了精英模特

大賽的決賽，被公司簽下之後，這塊璞玉

很快就在時尚界被注意到，成為業內熱門

人物。當然，這裡說的“很快”，是相對

於她的整個職業生涯來說，具體到她工作

的每一天，肯定也吃了不少苦。她家世普

通，也沒什麼人脈，而模特又是一個相對

孤獨且艱苦的工作，一個人住酒店、一個

人上班、一個人在不同的國家之間飛來飛

去、一個人面對偌大行業裡的深深淺淺，

這對一個年輕人來說負擔不小。

尤其是她做模特的前期，還是未成年，

當時也還沒有闖出名號，要為了工作長期

顛簸、排幾個小時的隊等待，還要面對一

次又一次的拒絕，實在很不容易。

好在她最終還是在時尚界混出了頭，16

歲時她作為知名品牌獨家模特出現在秋

冬系列，那是她職業生涯的第一個重大突

破。

1 8 歲 被 邀 請 登 上 美 版 《 V o g u e 》 的

封 面 ， 這 還 不 是 普 通 的 封 面 ， 而 是

《Vogue》為慶祝125周年而策劃的紀念封

面。除了VC之外，在場的都是模特行業話

題度極高的知名人物，包括大表姐劉雯、

肯豆詹納、阿什莉·格拉漢姆等。

2017年，她一共走了41場秀，其中包括

香奈兒、Dior、Valentino等頂級品牌。她

的身影還出現在了各大時尚品牌的廣告當

中，一躍成為當年全球最受關注的“50位

超模”之一。這些年來，她穩紮穩打，抓

住了一個又一個機遇，在時尚圈中的地位

越來越穩固。

她每年基本上要走五十多場秀，橫掃

各國《Vogue》封面，拍過幾乎所有奢侈

品牌廣告，並被認為是時尚界老佛爺卡爾

生前的繆斯之一。從對時尚一無所知到現

在成為行業頂尖人物，這一路上她有不錯

的運氣，也實打實地付出了很多努力。正

是因為她有著從行業底層一步步靠自己拼

上來的經歷，在看到圈子裡一些明明擁有

星二代光環的模特大言不慚說自己不是靠

父母時，她就會忍不住公開嗆聲。去年11

月，德普的女兒莉莉羅絲為《Elle》雜誌

拍了封面，做了專訪。莉莉是毋庸置疑的

全球頂級星二代，是好萊塢明星約翰尼德

普與法國女神凡妮莎的女兒，可以說一出

生就在羅馬。她不需要費力追逐鎂光燈，

因為從她出世後，就只有鎂光燈追著她的

份兒。她想要進入娛樂圈，比她進自家客

廳還要容易。無論是做模特還是做演員，

自帶星光的莉莉都能毫不費力地拿到頂級

資源，因為巨星父母幫她把通往T台、名

導、名製片的路都鋪好了，甚至上面還鋪

了紅毯。

她不需要像出生於義大利小鎮的VC那

樣，為了一個出人頭地的機會努力好幾

年，奮力拼搏才能夠成為老佛爺的繆斯之

一。她就是老佛爺看著長大的，她模特一

出道就可以做香奈兒的代言人，被欽點壓

軸走大秀，被老佛爺親自挽著手繞場。絕

大多數模特一生都無法企及的高度，她只

需要跟媽咪說一句話就可以辦到。

這樣一位星二代，卻在訪談裡中表示，

所謂的“nepo baby”（星二代）只是大家

對她先入為主的想法，她能夠得到工作只

會有一個原因，那就是她勝任這份工作。

 “對我來說，星二代這個說法真的很奇

怪。如果某人的父母是醫生，他們的孩子

也成為了醫生，你們不會說他是個‘醫二

代’，他稱為醫生是因為父母是醫生。他

成為醫生的原因只有一個，就是他去上了

醫學院，接受了專業培訓。”莉莉這一番

話引起了年紀相仿、同為模特的VC的強烈

不滿，她在一篇帖子裡開撕了“一位靠裙

帶關係享有特權的明星子女”。 VC沒有

指名道姓，但大家都知道她說的是誰。

 “我能明白你會覺得‘我站在這裡是因

為我足夠努力’，但我也真的很想知道，

如果你經歷了我職業生涯前五年經歷的事

情，你能堅持下來嗎？不不不，那不只

是被工作機會拒絕——我知道你也被拒絕

過，你大可以跟我大訴苦水（即使在你被

拒絕後，你仍然可以躺在你父親馬裡布豪

宅的沙發上哭泣），但你有經歷過連回程

機票都支付不起的時候嗎？你經歷過等待

了幾個小時排隊，然後看到有星二代大搖

大擺地從豪車座位上走下來插隊試鏡，身

邊簇擁著司機、朋友、助手，甚至還有關

心她心理健康的經紀人？？？

你根本不知道，你要多努力才能贏得人

們的尊重。我花了很多年，而你第一天就

擁有了一切。”“我有很多值得尊重的星

二代朋友，但我難以忍受聽到你把自己和

我進行比較。”我和你不一樣，我不是一

出生就擁有很好資源的人。我知道這不是

你的錯，但請你有點自知之明，知道自己

是因為什麼而獲得的這一切。”

其實VC的性格是很低調的，她不太喜歡

分享，一般不怎麼跟外界談論自己的事，

這次估計是因為太生氣了。她從事的是最

光鮮亮麗的職業，她的性格卻從來都是低

調樸實的，喜歡保護自己的隱私。所以她

在社交媒體上除了工作，都很少發其他內

容。她的私服也是以隨性幹練為主的，不

求繁複華麗，只想穿得舒服。

喜歡這種日常風格的小夥伴可以參考一

下她。也許正因為她隨性低調的性格，她

始終沒怎麼分享過自己的私生活。據說，

她曾和同為超模的Natalie Westling約會一

年多，2018年她倆分手。

而Natalie在2019年3月公開了自己成為

變性男性的身份，改名Nathan，消息一時

震驚了許多人。和Natalie分手後，VC一度

跟星二代超模Kaia走得很近，還一起住過

一段時間，傳出了緋聞，不過沒有下文。

這些年來，VC從未正面回應過自己的私生

活，就連她結婚很多人也是她發了婚禮照

片才知道的，連結婚儀式她都辦得非常簡

單。

2020年，22歲的VC 和32歲的DJ男友

Matteo Milleri在海邊舉辦了溫馨的小型婚

禮。在雙方親友的見證下，兩人走入婚姻

的殿堂。其實能看出來，那天的VC滿心

的歡喜都像要溢出來了一樣，雖然她的裝

扮不像在T台或雜誌上那樣華麗，幾乎沒

怎麼化妝，身上也沒佩戴太多首飾，只有

簡簡單單的一對耳釘，手上一條細細的手

鏈。

婚紗的款式也很樸素，一條白色及地長

裙和一件頭紗。但她的笑容比任何珠寶和

婚紗都要亮眼。她將新郎視為她的一生摯

愛，可沒想到，兩年後這段關係也走到了

盡頭。外媒報導，VC有一段時間沒有跟丈

夫同框過了，兩人似乎已經分開了。不過

他們並未官宣分開的消息，應該是正在離

婚程式當中。

這讓VC和小李子的緋聞在某種程度上更

真了？不過，不管她和小李子的戀情瓜是

不是真的，很多網友都希望這位努力拼搏

的美女能夠一切都好。

希望VC能夠收穫幸福，事業再攀高峰~

48歲小李子新女友曝光震驚網友!
25歲頂級絕美超模，還是他前女友閨蜜，正在離婚中？


